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八代市教育委員会９月定例会会議録 

 

【開 催 日】 令和３年９月２２日（水） 

【場  所】 八代市千丁支所２階 庁議室 

【出 席 者】 北 岡    博 教育長 

冨 田 壽 人 教育委員 

松 永 松 喜 教育委員 

水 田 千 春 教育委員 

奥 村 留美子 教育委員 

 

【出席職員】 中   勇 二 教育部長 

橋 口 幸 雄 教育部次長 

福 本 桂 三 教育部次長 

松 川 由 美 教育部理事兼教育政策課長 

髙 嶋 宏 幸 学校教育課長 

竹 下 圭一郎 教育施設課長 

田 中 智 樹 教育部理事兼生涯学習課長    

入 佐 正 夫 教育サポートセンター所長  

松 村 哲 治 博物館未来の森ミュージアム副館長 

加 賀 真 一 学校教育課審議員 

有 働 有里子 学校教育課指導主事 

 

【事 務 局】 草 野 弥 生 教育政策課教育政策係長 

西 村 妙 子 教育政策課参事 

 

【審議事項】 

 

 

＜議案案件＞ 

①八市教委議第１８号 八代市放課後対策事業運営委員会設

置要綱の廃止について 

②八市教委議第１９号 八代市立博物館未来の森ミュージア

ム協議会委員の任命について 

＜報告案件＞ 

①報告第１９号 第４回八代市立幼稚園規模適正化等審議会

について  

②報告第２０号 令和３年度全国学力・学習状況調査の結果に

ついて       

 

１．開会  （午後１時５８分 開会）  

 

２．会議録の承認  令和３年６月定例会、７月定例会 
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３．教育長報告 

 

前回の会議から今回までに参加した行事や事業、委任された

事項などの中で特に重要と思われるものについて報告 

 

４．議題  

  北岡教育長  報告第２０号 令和３年度全国学力・学習状況調査の結果に

ついては、適切な審議環境を確保する必要があるため、秘密会

にすることを提案する。 

 

  教育委員 全員異議なし 

 

  北岡教育長 報告第２０号 令和３年度全国学力・学習状況調査の結果に

ついては、八代市教育委員会会議規則第５条に基づき秘密会と

する。 

 

  北岡教育長 本日の議題の進め方について、八市教委議第１８号から報告

第１９号までを審議後、議事を一時中断し、各課の連絡事項を

行う。その後、秘密会とした報告第２０号の審議を行う。 

 

〈八市教委議第１８号〉 八代市放課後対策事業運営委員会設置要綱の廃止につ

いて 

 

  田中教育部理事兼

生涯学習課長 

７月定例会で報告のとおり放課後対策事業運営委員会を廃

止するに当たり、設置要綱を廃止するものである。 

 

    質問等なし 

 

   【議案第１８号 承認】 

 

〈八市教委議第１９号〉 八代市立博物館未来の森ミュージアム協議会委員の任

命について 

 

  松村博物館未来の

森ミュージアム副

館長 

 

現在委嘱している八代市立博物館未来の森ミュージアム協

議会委員の任期満了に伴い、委員を委嘱する。 

 

  奥村教育委員 この会議は、任期の間に何回ぐらい開催されるのか。 

 

  松村博物館未来の

森ミュージアム副

館長 

例年２回開催している。特別な事案等があれば、その回数を

増やしている。 
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 【議案第１９号 承認】 

 

〈報告第１９号〉 第４回八代市立幼稚園規模適正化等審議会について 

 

髙嶋学校教育課長 

 

９月１５日に開催した第４回八代市立幼稚園規模適正化等

審議会について、会議録により説明 

太田郷幼稚園で幼稚園教育の様子を見てもらう予定だった

が、新型コロナウイルス感染症まん延防止等重点措置の期間延

長により訪問を中止したため、園長に来てもらい、動画等によ

り教育活動について説明をしてもらった。また、次の事項につ

いて、事務局から資料により説明を行い、その後意見交換を行

った。 

（１）延長保育や夏休みの預かり保育など本市の取組について 

（２）効果的な情報発信について 

 

水田教育委員 夏休みの保育の実施ありがとうございました。保護者や先生

たちの視点の意見はあるが、子供たちがどう感じたかがわかる

とありがたい。 

 

髙嶋学校教育課長 

 

子供たちの中には、２園、別の園ということで、大人から見

ると戸惑いがあるかと思ったが、子供たちはすぐ馴染んで、日

頃会えない子供とすぐ友達になれていたというところもあっ

た。特別な配慮を要する子供については、環境になかなか馴染

めない子もいたということもあった。 

 

冨田教育委員 夏季休業日の８時半から２時半までの間、先生たちはスケジ

ュールを作って、その中で子供たちを見ておられるのか。 

 

髙嶋学校教育課長 

 

何をするか予定を決めて、準備をして、預かりをされる。 

冨田教育委員 その際、２園の子供たちを一緒に預かるということで大変だ

と思うことがあったか。 

 

加賀学校教育課

審議員 

２園合同だと先生たちのシフトを工夫しておられた。ただ、

分散していたので、シフト上は、担当回数はもれなくできたが、

午前午後での引継がうまくいかないことがあった。また、他の

園に行った場合にその園の様子を知らないときに、情報共有す

るのに時間がかかったと聞いている。今回は初めてだったが、

次年度は、少しは負担がなくなると思う。休みを取りにくいと

いう課題があった。 



 - 4 - 

奥村教育委員 自分の学校・学級だけなら子供たちの様子も生活時間もわか

るので、想定していろいろプログラムを組める。単純に６園で

は多いから２園ずつでというわけにはいかない。初年度で大変

苦労があったと思う。審議会自体が、そもそもこれまでの申し

合わせ事項に沿って審議をしようとしたら、待ってほしいと、

その時いろいろ出されたお尋ねをもとに、一つ一つ検証しなが

ら、八代市の就学前教育の柱の一つである幼稚園教育をどう持

っていこうかとご苦労の多い過程もあるし、審議員の先生方

も、あることについて話し合うには、それについて多岐にわた

る注意事項があることを審議されていることにご苦労様です

としか言いようがないが、よろしくお願いします。 

 

 （議事一時中断） 

 

５．連絡事項 

 

 

 

教育政策課 教育振興基本計画策定委員会について 

学校教育課 学校訪問について 第一中研究発表会について 

生涯学習課 第４９回熊本県人権教育研究大会について 地

域人づくり講座について 秋の青少年体験活動

キッズチャレンジについて 

教育サポートセンター ９月実施の研修会について 

博物館   八代市文化祭について 秋季特別展覧会につい

て 

事務局   １０月定例会日程確認（10/20 14：00～） 

 

 （議事再開） 

 

   〈秘密会〉 

 

〈報告第２０号〉 令和３年度全国学力・学習状況調査の結果について 

 

 〈秘密会につき、会議内容は省略〉 

 

６．会議録署名委員

の指名 

 

 冨田委員・松永委員 

 

 

７．閉会 （午後３時４０分 閉会） 
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令和  年  月  日 

 

署名委員 

 

                

 

 

                

 

記録者 

 

 

                


